

AUTIN  
Marie  
3F

## Mon autoportrait numérique

### a- Autoportrait moral

Mon occupation préférée est de faire du sport, car quand je fais du sport je suis dans ma bulle, je m'évade dans mon monde à moi, et je me sens bien, et ça me permet d'évacuer tout ce que je peux avoir de pesant en moi.

J'aimerais vivre au Canada, car c'est un très beau pays, entouré de plusieurs océans et plusieurs montagnes différentes.

Ma couleur préférée est le vert anis car c'est une couleur vive, mais à la fois douce, apaisante et chaude.

La fleur que j'aime est l'orchidée car ça sent très bon, et il y a plusieurs bourgeons quand la fleur pousse et c'est très beau.

Mon animal préféré est le dauphin, premièrement car il est dans l'eau et j'adore le milieu aquatique, deuxièmement car c'est très beau et sa peau brille au soleil et paraît très douce.

Ma nourriture préférée est les lasagnes à la bolognaise, car c'est un repas complet ( viande, féculents, légumes) et composée de choses que j'aime (béchamel, sauce bolognaise, pâtes, fromage) et le tout est très bon.

Ma boisson préférée est l'Ice tea, car j'adore le thé et le goût d'un thé glacé c'est très bon.

Ce que je déteste par dessus tout c'est le mensonge, car on peut avoir des problèmes avec des personnes qui n'ont rien fait, et on croit à des choses qui n'ont jamais existé.

Mon artiste préféré est Angèle car s'est une artiste engagé qui fait des chansons pour certaines causes et s'est intéressant.

Ma chanson préféré est Le monde est cassé car s'est une chanson engagé, je trouve que l'artiste y a mis son cœur et c'est très beau. C'est un très jeune artiste de plus et je suis admirative envers le travail que cet artiste à fait dès ses débuts.

Mon sport préféré est le foot car j'ai connu à travers le foot une cohésion d'équipe qui m'a beaucoup plus



Hugo Lloris : Mon footballeur préféré.

### b- Mon autoportrait physique à la manière de Michel Leiris

Cela fait déjà un mois que j'ai eu 14 ans.. Les 3 quarts de la vie !

Au physique je suis de taille grande, comme une girafe, des lèvres en rapport avec le signe du poisson qui est mon signe astrologique, aussi grosse que celle d'un géant poisson.

J'ai des cheveux ébouriffés comme un mouton, lorsqu'on voit mes cernes, on pourrait se croire dans un cauchemar, elles sont énormes, bleuâtres et font la taille de l'équateur.

Mon front lui, prend la moitié de mon corps, en plus, il est bossu ! Je préfère ne pas aborder le sujet de mes pieds, qui sont aussi long que l'Himalaya, ou encore de mes doigts, gonflés, à ne plus en voir mes ongles...

Pour finir, des jambes poilues, qui font 20m de long, et un dos voûté pire qu'une grotte !

Alors voilà, quand je me regarde, je me sens d'une laideur abominable.

c- Ecrire des « Je me souviens... » à la manière de Michel Leiris.

Je me souviens que je n'aimais pas les épinards.

Je me souviens de cette époque où nous avions très peu de jeux électroniques.

Je me souviens quand à l'école il y avait des jeux aquatiques.

Je me souviens quand le covid n'existait pas.

Je me souviens de l'ambiance quand la France a gagné la coupe du Monde.

d- Raconter un souvenir marquant de sa période « Collège ».

Lors d'une randonnée avec l'association sportive, il y avait beaucoup de boue, et le sol était glissant, et j'ai glissé devant tout le monde, je n'arrivais plus à me relever, tout le monde à rigolé !